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Sehr geehrter Herr Präsident! 

Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfragen Nr. 14604/J 

betreffend Corona- Verwaltungsstrafen gemäß Covid-19-Maßnahmengesetz und 

Epidemiegesetz seit 2020 wie folgt: 

Fragen 1-9: 

• Wie viele Verwaltungsstrafverfahren (Anzahl) wurden jeweils in den Jahren 2020, 

2021, 2022 und 2023 gemäß § 8 Covid-19-Maßnahmengesetz in den einzelnen 

Bundesländern eingeleitet? 

• Wie viele Verwaltungsstrafverfahren (Anzahl) endeten jeweils in den Jahren 2020, 

2021, 2022 und 2023 gemäß § 8 Covid-19-Maßnahmengesetz in den einzelnen 

Bundesländern mit einer Verwaltungsstrafe? 

• Wie hoch waren die Einnahmen (Gesamtsumme) jeweils in den Jahren 2020, 2021, 

2022 und 2023 gemäß§ 8 Covid-19-Maßnahmengesetz in den einzelnen 

Bundesländern aus eingehobenen Verwaltungsstrafen? 

• Wie viele Verwaltungsstrafverfahren (Anzahl) wurden jeweils in den Jahren 2020, 

2021, 2022 und 2023 gemäß § 39 Epidemiegesetz in den einzelnen Bundesländern 

eingeleitet? 

• Wie viele Verwaltungsstrafverfahren (Anzahl) endeten jeweils in den Jahren 2020, 

2021, 2022 und 2023 gemäß § 39 Epidemiegesetz in den einzelnen Bundesländern 

mit einer Verwaltungsstrafe? 
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• Wie hoch waren die Einnahmen (Gesamtsumme) jeweils in den Jahren 2020, 2021, 

2022 und 2023 gemäß § 39 Epidemiegesetz in den einzelnen Bundesländern aus 

eingehobenen Verwaltungsstrafen? 

• Wie viele Verwaltungsstrafverfahren (Anzahl) wurden jeweils in den Jahren 2020, 

2021, 2022 und 2023 gemäß § 40 Epidemiegesetz in den einzelnen Bundesländern 

eingeleitet? 

• Wie viele Verwaltungsstrafverfahren (Anzahl) endeten jeweils in den Jahren 2020, 

2021, 2022 und 2023 gemäß § 40 Epidemiegesetz in den einzelnen Bundesländern 

mit einer Verwaltungsstrafe? 

• Wie hoch waren die Einnahmen (Gesamtsumme) jeweils in den Jahren 2020, 2021, 

2022 und 2023 gemäß § 40 Epidemiegesetz in den einzelnen Bundesländern aus 

eingehobenen Verwaltungsstrafen? 

Zu den Fragen 1-9 wurden die Bundesländer befasst. Siehe die Antworten in der 

angehängten Tabelle. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

Johannes Rauch 

Bundesminister 
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